



Nouvel article

publié le 20/04/2015

Premier jour de notre voyage en Andalousie marqué par un départ très tôt à quatre heures du matin pour parcourir 1250 km entre Saintes et Cordoue ! Tout s'est très bien passé. Les élèves ont pu admirer les beaux paysages de l'Espagne. Nous sommes arrivés à 20h15 et les jeunes ont été répartis dans leurs familles pour une soirée de repos bien méritée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.